



Aujourd'hui, c'est le jour de sortie avec les grands-parents. Trop chouette !
La classe a décidé de visiter le musée de la laine et du tricot.

« Mais où sont vos mamys et vos papys ? » demande la maîtresse.

« Ils sont peut-être déjà à l'intérieur ? » dit Chloé.

« Oui, sans doute, répond la maîtresse. Entrons ! »





Quel joli musée ! Il y a des photos de moutons dans les prairies, des machines pour filer la laine, des pulls tricotés et même des slips de bain.
« Ça doit gratter ! » pouffe la maîtresse.

Il y a beaucoup de choses, mais pas de mamys ni de papys.



Au musée du jouet, il y a des robots en plastique.
«J'avais les mêmes quand j'étais petit!» dit Papy Pierre.
«Moi aussi, mais en plus grand!» ajoute fièrement Papy Gustave.
Il y a également de jolies poupées, des jeux de cartes, des jeux
de construction... mais pas d'enfants ni de maîtresse.



«Je suis inquiète, déclare la maîtresse. Où sont-ils donc ?»
«Ils se sont peut-être trompés de musée», suggère Kévin.



«Oh... tu crois ?»
«Moi, mon papy adore les voitures. Un jour, il m'a dit qu'on irait au musée de l'automobile, dit Charlotte. Je pense qu'ils sont là !»